

# BAPTISTE DEBOMBOURG, ARTS VISUELS

«Chercheur», Baptise Debombourg multiplie les expérimentations et les collaborations. Il est représenté par la Galerie Patricia Dorfmann depuis 2000.

Si son geste initial se manifeste souvent par la destruction de matière ou d'objet, la construction d'environnements insolites à partir de ces éléments constituent l'acte central de sa pratique de sculpteur. Brisé, déchiré, démantelé, le support, auquel l'artiste accorde peu d'importance, est ensuite recomposé et ennobli au travers d'oeuvres radicales et visuellement puissantes qui réinventent notre quotidien avec ironie, distanciation, et parfois violence. Ses oeuvres sculptées interrogent la mémoire des lieux, modifient notre perception de l'espace et nos codes de déambulation, et révèlent l'action insidieuse de l'environnement sur notre comportement et l'histoire qui en découle.

